

Bois-Héroult ouvre une nouvelle voie vers Saint-Jacques-de-Compostelle



Depuis mai 2018, le petit village de Bois-Héroult est l'une des nouvelles étapes sur la route de Saint-Jacques-de-Compostelle. Une fois la croix de mission, passée, les marcheurs tombent sur l'artère principale et découvrent le château du village.

À Bois-Héroult, une route permet d'assurer la continuité sur le chemin de Compostelle. Inaugurée en mai 2018, elle relie la Cathédrale d'Amiens à celle de Rouen et établit une liaison avec le nord de la France...

« De nos jours, la notion de pèlerinage a évolué. Dorénavant, c'est plus une démarche personnelle, une réflexion spirituelle qui pousse les personnes à emprunter ces chemins. C'est une façon de

se retrouver avec soi-même lorsqu'arrivent des étapes importantes de la vie. Le pèlerinage au sens propre du terme ne concerne plus qu'une infime minorité des marcheurs. Seulement 25 % des personnes qui utilisent ces sentiers le font pour une raison religieuse », explique Martin Butruille, membre des associations Les chemins du Mont Saint-Michel et Sur les chemins de Compostelle - Rouen.

Ce dernier est l'acteur majeur de l'ouverture de ce nouveau tracé qui permet la liaison entre

Rouen et Chartres. Ce nouvel itinéraire permet aux pèlerins, randonneurs, marcheurs, vététistes ou simples promeneurs, de relier le nord de la France à la Normandie : « C'est la continuité d'un chemin de Compostelle partant de Bruges (Belgique), passant par Lille, Arras, Amiens et maintenant Rouen pour se diriger vers Chartres. » Il ajoute : « Nous avons choisi cette traversée pour notamment le cadre remarquable qu'offre la Région avec la coulée verte, Forges-les-Eaux, Ry ou encore Martainville. »

Deux ans de travail

Cette nouvelle artère a nécessité aux associations et à Martin, deux ans de travail : « Nous avons dû obtenir l'accord des communes dans lesquelles ce parcours passe, puis une fois obtenu, il a fallu baliser le chemin », explique Martin.

Avec des conditions de marche optimale, pourquoi ne pas se laisser tenter par un trajet en groupe ou seul, afin de découvrir la région sous un angle nouveau...

Florian Gambin